凌雲台

ふるさとに笑顔広げる 龍野っ子 〜笑顔 元気 感謝 安全〜 龍野小学校学校便り

第29号

令和4年 9月26日 文責:校長 大江律子

運動会に向けて~体育主任 岩永先生のお話でスタート~

10月15日の運動会です。龍野小学校では、それぞれの行事で目標をもって取り組んでいます。今日、体育主任の岩永先生が、「運動会」のオリエンテーションをしました。岩永先生から、それぞれの学年のめあて(低学年「あきらめないでがんばる」中学年「協力」高学年「挑戦」)を紹介しました。学年のめあてから、「あなたのめあては何ですか」と問いかけました。一人一人が「自分のめあて」を決め、龍野っ子139名は『めあて』に向かってがんばることで、一人一人が輝き、素敵な「Harmony」になると話されました。

最後に、25 日の保護者の方の除草作業写真を紹介し、多くの方に支 えられている「感謝」の気持ちを伝えました。

いよいよ、運動会の練習も始まります。各学年の練習や応援団、係 りの仕事などを通して、大きく成長してくれることでしょう。運動会 子供たち一人一人が自分の力を発揮し、自分を高める運動会になるよ う、ご家庭でも子供たちへの励ましよろしくお願いします!





「お世話になりました!」 PTA 愛校作業

25 日(日)、PTA 愛校作業大変お世話になりました。運動会に向けて、運動場の草取りは職員や子供たちと取り組んでいたのですが、おもうように進みませんでした。そこで、今年の愛校作業は運動場の草取りを中心にお願いしたところでした。

25 日、朝から多くの保護者の方々にお集まりいただきました。さすが、保護者の方々で、作業をしていただき、運動場がとてもすっきりきれいになりました。草や芝で被われていたコースもありましたが、走りやすい運動場なりました。

多くの方々 の力をいたちと 運動会を創り 上げできます。



お忙しい中でのPTA作業へのご協力、本当にありがとうございました。

代表委員会 「運動会のスローガンを決めよう」

22日(木)3年生以上の児童が参加し、代表 委員会を実施しました。今回は、運動会のスロー ガンについて話し合いました。それぞれの学年 が考えを発表し、学校としてどんなスローガン にするのか話し合っていきました。

代表委員会ではそれぞれ学年のよさを生かそうと質問をしたり意見を言ったりしながら話し合いが進んでいきました。児童会の子供たちも司会やまとめなど大変上手に進行していました。スローガンも子供たちの手で考えることが

できました。

「一人一人が主役」という児童会の今年もめあてのとおりがんばっている子供たちです。



龍野っ子一人一人が主役であるという願いの こもったスローガンに決定しました。

学校評価アンケートお世話になっています。9月30日(金)までによろしくお願いします!